



日本共産党

北区議会議員

# のの山けん区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.233 2012.10.3

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は 090-2156-3510  
お気軽に

## なぜ急ぐ？ 児童館の再編

9月18日の区議会健康福祉委員会で、今後の児童館のあり方に関する検討状況についての中間報告がありました。

### 児童館を乳幼児と中高生に特化

これまで児童館は、0～18歳までの子どもの健全な遊びの場を提供する施設として重要な役割を果たしてきました。

ところが区は、今後全小学校に「放課後子どもプラン」を導入し、小学生の新たな安全・安心な活動場所が確保できるとして、小学生への支援は基本的に「放課後子どもプラン」において実施し、現在の児童館を乳幼児



区政報告する、のの山区議と池内さおり  
衆院12区青年部長=9月28日、赤羽南口

への支援をおこなう「(仮称)乳幼児支援センター」と中高生への支援をおこなう「(仮称)子どもセンター」に再編するなどとしています。

### 基本方針の年度内策定は拙速

区の計画では、全校に「放課後子どもプラン」が導入されるのは7年も先の2019年度で、児童館から小学生を排

除する基本方針を、今年度内に策定する必要はありません。

のの山けん区議は代表質問で「放課後子どもプランはモデル実施が今年度ようやく始まったばかりであり、その検証結果も出ないまま、年度内に児童館のあり方を決めてしまうのは拙速。現場の意見をふまえ、時間をかけて慎重な検討をおこなうべきだ」と求めました。

## 都区政報告のつどい

●主催  
日本共産党志茂・赤羽後援会

10月18日(木)午後2時開会 志茂東ふれあい館



衆院12区青年部長

池内さおり



前都議会議員

そねはじめ



区議会議員

のの山けん

日帰り  
バス旅行

# 秩父・長瀨の旅



岩畳と荒川の澄んだ水流が広がる長瀨の風景

## 日本共産党志茂・赤羽後援会

9月30日、恒例となつた日本共産党志茂・赤羽後援会の日帰りバス旅行に出かけました。今回は、秩父・長瀨の旅です。

朝8時に赤羽を出発し、最初の訪問地、道の駅「はなぞの」に着いたのは9時半。東京のスーパ―では入手困難な色も形も見るからに新鮮な野菜が驚くような値段で並び、ここぞとばかりに買

い物に精を出しました。

### 巨大な岩と清流 に囲まれた長瀨

続いて、バスは長瀨へ。岩畳通りの石段を下りると、目の前に広がる大自然の風景。1枚の巨大な岩が横たわる岩畳に沿って、荒川の河の流れが心地よい音を立てています。ゴムボートで水遊びをする小学生の姿も微笑ましく、とても気持ち良さそうでした。

### 秩父農園ホテル で昼食タイム

次に向かったのは秩父農園ホテルです。

入口前での記念撮影の後は、さっそく貸切のレストランで昼食タイム。「農園ホテル」というだけあって、直営農園や契



秩父農園ホテルでの昼食

約農園から仕入れた安全・安心な無添加食材を使用した料理が提供されており、ビールで乾杯しながら、豪華な、美味しい食事を堪能しました。

### 社殿の彫刻も 見事な秩父神社

お腹もいっぱいになったところで、最後の訪問地、秩父神社へ。

市街地中心部に鎮座する秩父地方の総社で、学業成就の神社として受験生も多く訪れます。毎年12月におこなわれる「秩

父夜祭」は、日本三大美祭の一つに数えられているそうです。

徳川家康の命により建てられた社殿には、「子宝・子育ての虎」や「つなぎの龍」など、見事な彫刻が。これらは、日光東照宮の「眠り猫」を彫つたとされる左甚五郎の作と伝えられています。

神社隣にある秩父まつり会館では、ハイビジョン映像で秩父夜祭を疑似体験しました。

心配された台風も回避でき、思い出の旅となりました。(のの山けん)



見事な彫刻が施された秩父神社社殿